

EHPAD – Résidence Mutualiste « LA PYRÉNÉENNE »

SOUTIEN AUX SALARIÉS EN GRÈVE !!!!

Depuis le vendredi 4 octobre 2019, les personnels de la Résidence Mutualiste « La Pyrénéenne » à Aureilhan (Hautes Pyrénées) se sont mis en grève suite au licenciement de deux infirmières. Ils dénoncent également l'absence de reconnaissance et le manque d'effectif qui engendre des conditions de travail INTENABLES.

Le personnel gréviste réclame en URGENCE :

- ◆ La réintégration des deux infirmières de l'établissement ;
- ◆ L'augmentation générale des salaires ;
- ◆ L'augmentation des effectifs ;
- ◆ L'amélioration immédiate des conditions de travail ;

L'Union Nationale des Syndicats FORCE OUVRIÈRE de la Santé Privée soutient sans réserve la mobilisation mise en place par les salariés de la Résidence Mutualiste « La Pyrénéenne » pour obtenir satisfaction dans les meilleurs délais sur l'ensemble de leurs revendications.

Paris, le 8 octobre 2019